



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4145

11 Pièces

285 m²

Réf. 4145-NGU.

1 099 000 €

Forcalquier

Maison à vendre (04300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Banon vous propose à la vente en exclusivité cette ancienne Magnanerie du 16ème siècle ayant été intégralement rénovée par ses propriétaires actuels en 2007, à quelques centaines de mètres du centre-ville historique de Forcalquier. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4145-NGU (Lien direct sur les photos)Le jardin, entourant la bâtisse sur 3400m2 est complété par les 6 hectares de champs autours et permet de s'isoler du voisinage. Une très belle piscine, un ...

M-OI Banon offers you for sale exclusively this old Magnanerie from the 16th century having been completely renovated by its current owners in 2007, a few hundred meters from the historic town center of Forcalquier. The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4145-NGU (Direct link on the photos)The garden, surrounding the building on 3400m2 is completed by the 6 hectares of surrounding fields and allows you to isolate yourself from the neighborhood. A very beautiful swimming ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4145



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4145

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4145



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4145